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2009/150
Schriftliche Anfrage von Christoph Gut (SP) und Dr. Esther Straub (SP) vom 29.4.2009:
VBZ, neue Wartehallen
 
Von Christoph Gut (SP) und Dr. Esther Straub (SP)ist am 29.4.2009 folgende Schriftliche Anfrage eingereicht worden:
 
Im Frühjahr 2008 wurden die Gleiserneuerungsarbeiten bei der VBZ-Haltestelle Milchbuck abgeschlossen. Das gleichzeitig geplante Projekt neuer Wartehallen
musste damals sistiert werden, weil es den vorgesehenen Kostenrahmen überschritt. Der Stadtrat stellte daraufhin eine Detailanalyse in Aussicht.
 
In diesem Zusammenhang bitten wir den Stadtrat um die Beantwortung folgender Fragen:

1. Ist in der Zwischenzeit die Detailanalyse erfolgt?
2. Wenn nein, wann ist mit dem Abschluss der Analyse zu rechnen?
3. Wenn ja, wie beurteilt der Stadtrat aufgrund der Ergebnisse der Detailanalyse den Stellenwert und die städtebauliche Bedeutung der Haltestelle Milchbuck?
4. Welches ist der Stand der Planung für den Ersatzneubau der provisorischen Wartehallen?
5. Welcher Ausführungsstandard ist für die neuen Wartehallen vorgesehen?
6. Welche weitergehende Infrastruktur ist an der neu gestalteten Haltestelle Milchbuck vorgesehen (Kiosk, Cafe, Toiletten, Telefonzellen, Geldautomat,

Veloabstellplätze Trinkbrunnen, Haltestellenanzeigen u.a.)?
7. Bis wann ist mit dem Baubeginn und der Fertigstellung der neuen Wartehallen zu rechnen?
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